

令和元年度 廃止かるかのチャレンジテスト

一学期末問題

めあて 相手や目的に応じて、理由や事例などを挙げながら筋道を立てて話せるようにしておこう。

水野さんは、生活の中で、うれしかったことについてスピーチをしました。このスピーチを読んで、あとの問題に答えましょう。

わたしがうれしかったことは、一年生に、「お姉ちゃん」とよばれたことです。先週の金曜日に、一年生といっしょにかくれんぼをして遊びました。ア

そのかくれんぼでは、一年生と三年生で二人組になつて、おにになたり、かれたりしました。

手もつないでいたに過ぎない。わざわざやんがれなしの手をさすりながら、**ア**そのとき、わたしがやんちゃんを守らぬきやうと思ひ立つた。

かぐれんはかわると さきちゃんか

と育いました。妹ができたみたいでうれしかったです。

「話したいな、うれしかったこと」より（平成二十七年度 東京書籍）

水野さんが、聞き手につながりたいと思っている気持ちを、次の①から⑤までのなか

① 一年生といっしょにかくれんぼをして遊んだ

(3) 姉ができたみたいでうれしかったこと

【文】わたしは、一年二組の上田さきちゃんと二人組になりました。

※次のページにも問題があります。

3 文章の——線の部分の「よし」「はい」などないのですか。四十字以内で書き出
しょう。

筆者は、～～～線の「番号」をつけることで、たくさんあるものを一つ一つ区別しやすくしていることを、分かりやすくしたために、reiを三つあげています。「ゆうびん番号」、「市外局番」の他にあげているれいを、書きねましょ。

1 文章の□に合う言葉を次のアからウまでのなかからえらんで、記号を書きなさい。

めあて 国的に応じて、中心となる語や文をとらえて説もう。

二 次の文章を読んで、あとの問題に答えましょ

5 開中